

# KIWI Managementprofil

Stand: Dezember 2021

## **Ihr Kontakt zu KIWI**

Leon Knigge  
Senior Marketing & PR Manager

KIWI.KI GmbH  
Wattstraße 11  
13355 Berlin

Telefon: +49 30 609 8383-27  
Telefax: +49 30 609 8383-99  
Handy: +49 171 167 52 96  
E-Mail: [leon.knigge@kiwi.ki](mailto:leon.knigge@kiwi.ki)  
Web: [www.kiwi.ki](http://www.kiwi.ki)

## **Geschäftsführung**

Karsten Nölling leitet die [KIWI.KI GmbH](#) als Vorsitzender der Geschäftsführung gemeinsam mit Alexander Pannhorst.

### **Karsten Nölling, Vorsitzender der Geschäftsführung**

Karsten Nölling ist seit September 2016 Vorsitzender der Geschäftsführung der KIWI.KI GmbH. Zuvor baute er bis Ende 2014 als Vertriebsleiter das KIWI-Sales-Team auf und war Mitglied des Executive Committees.

Vor KIWI entwickelte er als Firmengründer einen digitalen Concierge Service für Hotels, der heutigen Mieter-Apps vergleichbar ist, und war als Head of Operations für das Startup 9flats tätig, einer Art deutsches Airbnb. Davor war Nölling Unternehmensberater bei McKinsey & Company und Projektleiter für Lean Manufacturing bei Mercedes-Benz. Nölling hat Wirtschaftsingenieurwesen studiert und hält einen Master der University of Western Sydney.

*(eng.)*

*Karsten Nölling has been CEO of KIWI.KI GmbH since September 2016. Before that, he has built up the KIWI sales team since 2014 and was a member of the Executive Committee.*

*Before KIWI, he developed a digital concierge service for hotels as the company founder, which is comparable to today's tenant apps, and was Head of Operations for the startup 9flats, a kind of German Airbnb. Before that, Nölling was a management consultant at McKinsey & Company and a project manager for lean manufacturing at Mercedes-Benz. Nölling studied industrial engineering and holds a Masters from the University of Western Sydney.*

### **Alexander Pannhorst, Geschäftsführer und COO**

Alexander Pannhorst ist seit September 2020 COO und Geschäftsführer bei KIWI. In dieser Position leitet er die Teams Operations, Finance und People & Culture. Daneben treibt er übergeordnete, strategische Initiativen und die Skalierbarkeit interner Prozesse voran.

Vor seiner Zeit bei KIWI war Pannhorst Vice President bei der Deutsche Telekom Service GmbH, wo er für rund 250 Mitarbeiter zuständig war und im Segment Privatkunden die Prozessoptimierung und die Digitalisierung entscheidend vorantrieb. Zuvor war er als Principal bei der Boston Consulting Group in den Bereichen Telekommunikation und IT tätig. Pannhorst war Co-Founder und Geschäftsführer der Online-Plattform "MeinProf", einer Bewertungsplattform für Hochschuldozenten.

*(eng.)*

*Alexander Pannhorst is COO and Managing Director and joined KIWI in September 2020. In his position he manages the Operations, Finance, and People & Culture teams. In addition, he leads overarching, strategic initiatives and advances the scalability of internal processes.*

*Before joining KIWI, Pannhorst was Vice President at Deutsche Telekom Service GmbH, where he managed around 250 employees. He was responsible for process optimization and digitization in the B2C customers segment. Prior to that, he worked as a Principal at the Boston Consulting Group in the*

*telecommunications and IT practice areas. Pannhorst was co-founder and managing director of the online platform "MeinProf", an evaluation platform for university lecturers.*

### **Gründungsteam**

KIWI wurde 2012 von Dr.-Ing. Claudia Nagel, Dr.-Ing. Christian Bogatu und Peter Dietrich gemeinsam gegründet. Unterstützt wurde das Gründungstrio von dem Access-Control-Spezialisten Jeff Katz, der heute, wie auch Nagel und Bogatu, im Beirat von KIWI sitzt.